000000000000

港区立中之町幼稚園 4月 園だより

- げんきな子
- かんがえる子 なかよくする子
- がんばる子



令和5年4月7日 港区立中之町幼稚園 園 長 大橋 美都子 http://nakanocho-kgminato-tky.ed.jp/

令和5年度よろしくお願いします

大橋 美都子 園 長

ご入園、ご進級おめでとうございます。令和5年度が始まりました。子どもたちも保護者の皆様も新 しい生活にワクワク、ドキドキされていることと思います。

3 歳児太陽組は、初めてお家の人と離れる時間を経験する幼児も多いことでしょう。登園時に泣いた り、離れるのを嫌がったりするかもしれませんが、毎日ほんの少しずつでも、園で「楽しかった!」と 感じる時間が増えていくようにしていきます。 4 歳児地球組は、1 学級 27 人という大所帯となりまし た。今までより保育室での人口密度が増え、新しい環境に最初は戸惑うかもしれませんが、新たな友達 関係が広がっていくこと、刺激し合って様々な遊びを作り出していくことが楽しみです。5 歳児宇宙組 は、いよいよ年長組。憧れだった2階での生活が始まります。幼稚園のリーダーとして、張り切って地 球組・太陽組の良き見本となってくれることを期待しています。

幼児期の教育の重要性が改めて話題となっている今、幼稚園では、発達の実態に合わせて遊具や用具、 素材を準備し、十分に活動するための時間や空間を確保したり、自然や動植物などと触れ合える環境を 用意したりして、直接的・具体的な体験を通して一人ひとりの発達を促していきます。そのために、幼 児の自発的な活動としての「遊び」を最も大切にしていきます。夏には園庭工事も完了し、2 学期から は新しい園庭で、のびのびと遊べるようになる予定です。楽しみですね。

今年度も家庭、地域、赤坂学園、中之町幼稚園がともに連携、協力し合い、さらに愛される幼稚園に なるよう教職員一同、努めてまいります。引き続き、本園の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、 どうぞよろしくお願い申上げます。

春休みの園庭



移植したさくらちゃんも花を 咲かせ、ひと安心!





旧地級組が植えたジャガイモとスナップエンドウも 元気に育っています。



旧太陽組が植えたチューリップは 色とりどり咲きました。

